

magnifique, construit par la célèbre maison Casavant de Saint-Hyacinthe, et dont le coût (environ \$ 6000) témoigne hautement de la générosité des paroissiens de la belle et importante paroisse de Saint-Georges, aussi bien que de leur zèle pour l'embellissement de la maison de Dieu. La façade vraiment monumentale de l'église de ce florissant village se dresse majestueux sur le plateau qui domine la rivière Chaudière. Sur le terrain en pente, qui y conduit par une succession de terrasses couvertes de pelouses verdoyantes, on a pratiqué des allées, et on a ménagé au centre un terre-plein destiné, sans doute, à recevoir plus tard une colossale statue équestre de saint Georges, patron de la paroisse.

— Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque, qu'on n'attendait que lundi dernier, est revenu dimanche soir du Cap Rouge, où s'est terminée la visite pastorale de cette année.

— Monseigneur Blanche, qui arrivait de Rimouski, où il avait fait ses adieux au Très Révérend Père A. Le Doré, supérieur général de la congrégation des Eudistes, est descendu, lundi dernier, à l'Archevêché. Il devait retourner chez lui, aux Sept-Iles, par un des premiers bateaux de la ligne de la Côte-Nord. Quant au T. R. Père Le Doré, il se dirige sur le Mexique, où des Pères de sa congrégation dirigent deux séminaires diocésains, et où d'autres leur sont offerts.

— Nos lecteurs ont déjà appris que l'abbé Robert Lagueux a été choisi par l'autorité diocésaine pour succéder, dans la cure de Saint-Roch de Québec, au distingué et zélé pasteur, Monseigneur Antoine Gauvreau, à qui une santé usée et compromise au service des âmes impose une retraite prématurée. Personne mieux que le nouveau titulaire ne comprend la gravité de la nouvelle charge que lui est confiée. Nous avons lieu de croire que, grâce à ses fortes études théologiques, à son expérience de l'enseignement au Grand Séminaire et dans l'inspection de nos académies et couvents, au ministère paroissial qu'il a exercé à Pintendre, à Berthier et à Fraserville, l'abbé Lagueux saura répondre dignement à l'attente de ses supérieurs. — Prédicateur convaincu, ardent zéléteur de la tempérance, il saura continuer auprès de ses ouailles de Saint-Roch l'œuvre apostolique si bien conduite par son vénérable prédécesseur.